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El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha contestado esta mañana la carta
que Alberto Pons, presidente de la Autoridad Portuaria envió para solicitar la colaboración al
Consell de Formentera en la instalación de un "bar-cafetería" en el faro de Es Cap de Barbaria,
en el marco del proyecto que promueve el Ministerio de Fomento de "Faros de España".

Jaume Ferrer ha denegado esta colaboración ya que "el faro de Es Cap” es altamente
estratégico para Formentera. Se trata de un lugar que ofrece una pureza y un silencio difícil de
igualar, y del que Formentera saca mucho beneficio gracias a su capacidad de atracción de
viajeros y visitantes, entre los cuales, el director Julio Medem, que utilizó este faro para el cartel
de la película Lucía y el sexo, que puso Formentera en el punto de mira de muchos viajeros de
España".

  

Para Jaume Ferrer, "qué pensarían de nosotros todos estos visitantes y viajeros si saben que
Formentera y las Islas Baleares quieren convertir este icono turístico y cultural en una
cafetería".

  

Jaume Ferrer ha recordado que "en la Conferencia de presidentes del 23 de noviembre del año
pasado, el presidente del Govern Balear y los presidentes del resto de islas se mostraron de
acuerdo en mejorar las atribuciones de los consells insulares en relación a la decisión final
sobre proyectos que afecten al territorio de cada isla".

  

Para el presidente de Formentera, si la Autoridad Portuaria persiste en la idea de hacer esta
cafetería, esperamos que el gobierno de Bauzà cumpla su palabra y ayude al Consell de
Formentera a detener este proyecto".

  

En la carta, el Consell de Formentera considera tan importante el hecho de dejar el faro de Es
Cap tal y como está que se ofrece a abrir su proyecto que prevé un uso cultural en el faro de La
Mola "para cohabitar con el uso de bar-cafetería, si realmente el proyecto es respetuoso con el
faro y con el entorno". Para Jaume Ferrer, "el faro de La Mola está más cerca de un núcleo
urbano que el faro de Es Cap, tiene una carretera de acceso con dos sentidos de circulación y
ya tiene otros comercios, en concreto una tienda y una cafetería a su alrededor",
características que lo harían más adecuado para estos usos, que no, el faro de Es Cap.
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